Le cours de répétition 1999 de la cp P camp 21

En ce novembre ultime du millénaire, la cp P camp 21 est engagée en région lausannoise, plus précisément au Mont-sur-Lausanne. Nous dépendons pour une dernière fois du rgt sout 2 commandé par le colonel Kähr et sommes subordonnés au bat sout 21 du major Aeby.

Ce cours de répétition revêt une importance toute particulière, puisque la cp P camp 21 retrouve en premier lieu son secteur d'activité habituel et parce qu'elle s'est d'autre part fixée pour objectif d'achever sa modernisation pour parvenir au standard actuel des troupes de milice suisse. Cette étape décisive coïncide symboliquement avec le passage à l'an 2000 et nous nous réjouissons de retrouver une cp P camp totalement refondue à l'orée du 21ème siècle.

La mission technique de la compagnie concerne la consolidation des compétences particulières en matière de soutien, de connaissances de troupes et de prestations postales. Nous sommes responsables du ravitaillement de quelques 8500 hommes stationnés dans les cantons de Neuchâtel, Fribourg, Berne, Vaud et Genève. Notre place géographiquement centrale nous permet de réaliser notre offre de prestations avec efficacité et à propos.

Une nouveauté d'importance est également apparue cette année, vu les changements apportés dans l'Unité Colis de la Poste: une instruction technique poussée est prodiguée au centre Colis de Daillens à des détachements de notre compagnie pendant 8 soirées. Nous ne voulons point épiloguer ici, mais quelle ne fut pas la surprise de nos hommes de «faire la une» d'un grand quotidien romand, pour ne pas le citer, Le Matin. La journaliste responsable de cet exercice calomniatoire a profité de l'instruction de quelques P campistes à Daillens pour clamer à tort et à travers que l'armée venait en renfort de La Poste. Belle occasion pour une reporter en mal de sensations de ternir par une désinformation volontaire l'image de deux institutions éminemment respectables et de

répandre au sein du lectorat son fiel et sa rancoeur personnelle. N'en disons pas plus...

Notre activité technique s'est vue nonobstant réduite pour permettre aux cadres et aux soldats de parfaire leur connaissance du nouvel équipement 90. Tous les hommes ont reçu à ce jour une instruction adéquate pour mettre en oeuvre le fass 90 et pour s'adapter à la nouvelle tenue 90. Ces changements ont été bien accueillis par l'ensemble des membres de la 21, qui se réjouissent de posséder, compte tenu de la dotation de la nouvelle tenue de protection contre les armes chimiques PIC, un équipement résolument moderne et efficace.

Nous avons même testé ce nouveau matériel dans des conditions effectives lors de tirs de combat diurnes et nocturnes près des Paccots, avec bivouac à la clé. Les conditions météorologiques pénibles que nous avons subies durant ce cours de répétition, la neige et le froid, nous ont encore confortés dans la certitude d'être parfaitement opérationnels et prêts à faire face à toutes les obligations qu' impose notre tâche.

La camaraderie était située en bonne place sur la liste d'objectifs pour ce cours de répétition du rgt de sout 2. Nous pouvons assurer (comme à chaque fois d'ailleurs) pour la cp P camp 21, que jamais la désunion n'a pris place dans nos rangs, que la franche amitié a régné souverainement. Nous en voulons pour preuve l'extraordinaire fondue servie lors du bivouac et la gaieté générale lors du souper de compagnie. Nous garderons en mémoire l'engagement de nos hommes et l'aide qu'ils se sont mutuellement apportée. Nous tenons aussi à remercier notre capitaine, Patrick Lerch, ainsi que tous les officiers et sous-officiers pour l'excellente préparation qu'ils ont fournie, seule garante de la réussite d'un bon cours de répétition.

Christophe Cottet







